



Regionalverband Nord Christen in der AfD

Pressemitteilung der ChrAfD-Nord 01/2023

13.06.2023

Golkontt: "Kinder vor teuflischer Genderpropaganda zu schützen ist Christenpflicht"

Der im Pfarrverband Perlach des Erzbistum München und Freising tätige Wolfgang F. Rothe hat gegen den AfD-Landesverband Bayern Anzeige wegen mutmaßlicher Volksverhetzung erstattet. Er begründet diese Anzeige mit Werbeplakaten des Landesverbandes für eine Demonstration gegen Genderpropaganda. Hintergrund ist eine geplante Veranstaltung der Stadtbibliothek München, wo Transvestiten Kindern vorlesen sollen.

Der katholische Sprecher der ChrAfD-Nord, Adam Golkontt, erklärt hierzu:

„Kinder vor der teuflischen Genderpropaganda zu schützen ist Christenpflicht. Jeder glaubenstreue Christ solidarisiert sich mit dem bayrischen Landesverband und unterstützt die Kundgebung am Dienstag, den 13.06.2023 um 15:30 Uhr vor der Stadtbibliothek am Rosenkavalierplatz 16 in München.

Die Genderideologie ist teuflisch, weil Sie die gott- und naturgegebene Zweigeschlechtlichkeit des Menschen leugnet, sexuelle Sittenlosigkeit propagiert und der Pädophilie den Weg ebnet. Ich danke daher den bayrischen Kollegen für ihre Wachsamkeit und den Mut sich diesen Gefahren zu stellen.“

V.i.S.d.P.: ChrAfD-Nord